

Gültigkeit der Kantonsratswahl für die Amtsdauer 2008/2012

Nachtragsbotschaft der Regierung vom 20. Mai 2008

Frau Präsidentin
Sehr geehrte Damen und Herren

Infolge seiner Wahl zum Mitglied der Regierung hat Stefan Kölliker mit Schreiben vom 6. Mai 2008 seinen sofortigen Rücktritt aus dem Kantonsrat erklärt.

Die Botschaft der Regierung vom 22. April 2008 ist deshalb wie folgt zu ergänzen:

Ziff. 4 Abs. 2 (neu). Am 4. Mai 2008 fand der zweite Wahlgang für die Regierung statt. Stefan Kölliker hat nach seiner Wahl zum Mitglied der Regierung mit Schreiben vom 6. Mai 2008 den sofortigen Rücktritt aus dem Kantonsrat erklärt. Nach Art. 25 Abs. 2 der Vollzugsverordnung zum UAG sind die nicht gewählten Kandidaten Ersatzleute in der Reihenfolge der erreichten Stimmzahlen. Stefan Kölliker, Bronschhofen, wurde als Vertreter der Schweizerischen Volkspartei des Wahlkreises Wil in den Kantonsrat gewählt. Auf dieser Liste steht als nicht gewählter Kandidat mit der höchsten Stimmzahl Max Rombach, Dipl. Experte in Rechnungslegung und Controlling, Sägeweg 5, 9242 Oberuzwil. Mit Schreiben vom 6. Mai 2008 hat sich Max Rombach bereit erklärt, die Wahl anzunehmen.

Im Namen der Regierung,
Die Präsidentin:
Kathrin Hilber

Der Staatssekretär:
Martin Gehrer